
令和 5年度七戸警察署協議会第 1国 会議 の概要

1 開催 日時   令和 5年 6月 26日 (月 )10:35 ～  12:15

2 開催場所 七戸警察署 会議室

3 出席者

○ 協議会委員  5人
坂倉前子会長  織笠拓重副会長

附 田由喜枝委員 李澤里美委員 渡辺礼子委員

○ 警察署  9人
署長 、次長 、刑 事生活安 全課長 、交通課長 、地域課長 、警備 課長 、警

務会計課長代理、事務局 (警務会計課員 2名 )

: 開催 内容

(1)会長選 出、副会長指名
′

(2)議事

ア 七戸警察署業務海峡

イ 令和 5年度重点取組事項 について

(ア)特 殊詐欺被害防止対策 の推進

(イ)交 通事故防止対策 の推進

(3)意見・要望・質 問等

○ 詐欺被 害防止 の対策 として、町主催 の会議等 にお ける防犯講話 につ

いて説 明 していただ きま したが、七戸警察署 に防犯講話 を依頼す る際

の警察署 の窓 回は どち らにな りますか。

[回 答 ]

刑事生活安全課 まで ご連絡 していただけれ ば対応 いた します。

○ 先程 、七戸警察署 で認 知 した特殊詐 欺事件 3件 について説 明 してい

ただ きま したが、東 北町 に七つ の町 内会 があ り、町 内会 の会 の会合等

で、それ らの特殊詐欺事件 の内容等 を話 して会合 の参カロ者 に注意 喚起

して も大丈夫で しようか。

[回 答 ]

先程説 明 した 3件 の特殊詐欺事件 の内容 については、報道発表 して

お り、新 聞に も載 つてい るものです ので、会合等 でお話 ししていただ

いて も全 く問題 あ りませ ん し、防犯講話 の依頼 が あれ ば職員 を派遣 し

ます。

○ 子供 がイ ンターネ ッ ト等 を媒介 と した犯罪被 害 に遭 うケー スが多 く

なって きてい る と思 います が、小学生や 中学生 に対 してイ ンターネ ッ

ト犯罪 に関わる防犯指導等は実施 していただ くのは可能で しょうか。

[回 答 ]

子供 に対す るイ ンターネ ッ トの防犯指導は可能です。

実際 に、管 内の小学校や 中学校 か らイ ンターネ ッ トに特化 した防犯

指導の依頼がきてお ります :

依頼 のあった学校 には積極 的 に防犯指導 に行 つてお ります し、それ

以外 で も、何 らかの用事 で学校 に顔 を出 した際 には、先生方 に子供 が

関わるイ ンターネ ッ トの事件 の情報 を提供 し、注意喚起 しています。



○ 地域住 民の方 は、まだまだ警察官 には近寄 りがたい、声 をか けづ ら

い とい う感覚だ と思います。

また、地域住 民の方 は、な るべ くな ら警 察官 のお世話 にな らず に物

事 を解 決 したい とい う感 覚 があ り、それ がます ます地域住 民 と警察 の

距離 を遠 い ものに してい ると思います。

先程 、特殊詐 欺被 害防止対策 の有効打がなかなか見 出せ ない とい う

説 明があ りま したが、私 もその通 りだ と思います。

昨年 までは、新型 コロナ ウイル ス感染症 の影響 で、地域 のイベ ン ト

も中止や縮小 となった ものが あ りま したが、今年 は緩和 され て きてま

す ので、警察官 もあ らゆ るイベ ン トに参力日して、地域住 民 との距離 を

近 くすれ ば、特殊詐欺 防止対策等 のあ らゆる問題 も警察 を含 めた地域

全体 で解 決 してい くとい う意識 が生 まれ る と思います し、 よ り効果 的

な対策 を講 じることがで きる と思い ます ので、是非 、積極 的 に地域住

民 と触れ合 って欲 しい と思います。


